



平成29年9月1日 現在

総世帯数	7,476世帯
総人口	16,909人
男	8,442人
女	8,467人

日本人でただ一人フランス国立サーカス大
 学出身のサーカスアーティスト「ケイスケ」さ
 んのステージは、観客参加型のパントマイムか
 ら始まりました。会場が盛り上がり、ジャグ
 リング・皿回し・一輪車とハラハラドキドキの
 技が繰り広げられ、客席まで飛び出し、会場一
 体となったステージでした。

「夏休みの思い出」 家族みんなでパントマイム！」

8月11日(金・祝)芳川体育館で

地域づくり協議会主催のお楽しみ会

「ケイスケのパントマイムサーカス」が、

約130名参加して開かれました。



最後には、パントマイムの階段
 昇り降りから始まり、皿回し、
 ジャグリング・フラフープなど参
 加者全員で体験教室が開かれま
 した。「ジャグリングやってみた
 かったから楽しかった。」「皿回
 し、お母さんより回せた。」「ま
 た、来年もやってほしい。」と喜び
 の声が聞かれました。



▲皿回しを体験。みんな上手に回せていました。

▲パントマイムにチャレンジ

祝・木工町会 50周年!

木工町会50周年にあたり、
 石田町会長にお聞きしました。

Q 50周年記念事業の概要を
 教えてください。

A 過去50年間を未来に伝え残そうということで、記
 念誌の発行が基本です。記念誌には、町会の地名の起
 源・野溝の成り立ち・町会の歴史・木工団地の造成・町
 会の主要な出来事・町会行事・クラブ等の紹介・近隣
 の学校や地域と関わりの深い団体の紹介など、写真を
 多用し50頁程度にまとめて木工町会全戸に配布した
 と思います。

出版記念と50周年記念の式典を、11月26日(日)に
 木工町公民館で行う予定です。

他には、公民館の耐震強化と災害用備蓄、子ども
 たちにも記念になるように、木工町公民館で小学生・
 中学生の1泊2日の夏合宿 来春のお花見を兼ねたカ
 ラオケ大会・筒井緑地公園の設備拡充などです。

Q 石田町会長から見た現在の木工町会と未来への
 展望を聞かせてください。

A 歴史の浅い町会で、全世帯の7割がマンションに住ん
 でいます。お勤めの方が多く、町会の役員は1年で交
 代せざるをえないため、長期間に亘って務めていただ
 けなのが悩みです。

子育て支援に力を入れており、PTAの行事と町
 会の行事は、お互いに助け合って行っています。

町会として、これからも大規模地震への取り組み
 を強化して、公民館の屋根の耐震化と窓ガラスの飛散
 防止フィルム、飲料水や食料の備蓄など、災害の対策
 に努めていきたいと思っています。

Q 芳川地区・木工町会の方に言お願います。

A お互い同じ地区に居住していますので、皆さんで協
 力していければ良いと思います。

夏祭りの

村井町 夢来夏祭り

第35回夢来夏祭りが7月30日にJR村井駅前通りを歩行者天国にして行われました。商工会による出店、中学生の演奏、サッカーJ2松本山雅FCの飯田選手、橋内選手によるトークショーやサイン会があり大勢の親子連れなどで賑わいました。



小屋 部波岐神社例大祭



9月9・10日は、小屋町部波岐神社の例大祭が執り行われました。晴天に恵まれ、10日のお神輿は「わっしょい・わっしょい」の掛け声や笛・太鼓の音が町中響き渡りました。

北原町 青山様・ぼんぼん



8月1日、2日に北原町で青山様・ぼんぼんが行われました。子どもたちがお神輿で町内を歩き笑顔があふれる2日間となりました。

食育学級

芳川公民館と芳川保育ゆりかご会共催の食育学級に15組の親子の参加があり、4月と5月に植えたじゃがいもとトウモロコシの収穫体験を行いました。



収穫後はトウモロコシご飯やじゃがいもの鶏そぼろ煮などを作り、調理後はみんなでおいしくいただきました。

世代間文化交流会

芳川地区福祉ひろばでは、8月2日と7日に世代間交流会が行われました。2日は芳川体育館にてレクレーションを行い、7日は芳川公民館で七夕まじゅう作りを行いました。地域住民と子どもたちがふれあう機会となりました。



祝 平田神社 竣工

平田



かねてより建て替え中であった、平田神社がこの度完成となり、去る8月26日、関係各位のもと竣工式典が行われました。



銅屋根も目映く新しく生まれ変わった平田神社は、これから何世代も受け継がれてゆく大切な憩いの場でもあります。ぜひお出かけください。

第25回芳川地区マレットゴルフ大会

第25回芳川地区マレットゴルフ大会が7月30日(日)にアルプス公園マレットゴルフ場桜コースで開催されました。

今大会は10月に行われる松本市市民体育大会の芳川地区代表選考を兼ねており、レベルの高いプレーで白熱した大会となりました。



参加した皆さんお疲れ様でした。

男子の部

- 優勝・長瀬 武幸さん
- 準優勝・滝沢 喜吉さん
- 三位・中澤 貢さん
- 四位・波多腰 晃さん

女子の部

- 優勝・吉田たけ子さん
- 準優勝・百瀬 律子さん
- 三位・小林 史子さん
- 四位・岡賀 敏子さん

たちばなし

今年も庭の畑にミニトマトが実った。4月中旬に苗を買ひ、霜除けのビニールをかけた5本のトマトだ。肥料は台所から出る野菜屑を肥料用ポットで作る。それを春先に畑に混ぜ畝を作るのだが、苗を買ってくる頃には肥料に交ざった前年の種が芽を出す。昨年はカボチャ・冬瓜など丈夫そうな苗を4〜5本残し育てると結構な実がなった。そんな楽しみもある。

今は楽しみながらの野菜作りなのだが、昔は両親に畑仕事をよく手伝わされた。当時私も妻も仕事を持っていて、休日くらい休みたかったので愚痴を言いながら手伝ったものだった。しかし野菜作りのコツは母から教えてもらったものであり、また、妻の実家の母からはトマトの脇芽を切り取って土に刺しておけば実がなることも教えてもらった。私の両親も妻の実家の母もこの3年の間に他界してしまったが、今は懐かしい思い出と共に感謝の気持ちに変わっている。毎週来る孫たちにも野菜作りの楽しさが伝わればと思う。